



LE LIEN

BULLETIN PAROISSIAL

Solennité de la Ste Trinité

N°33 - Dimanche 26 mai 2024

MYSTERE TRINITAIRE

En ce dimanche de la Sainte Trinité, les prédicateurs dans le monde entier se creusent la tête. Que dire ? Comment rendre compte de ce mystère central de notre foi chrétienne, mystère lumineux et pourtant bien flou pour beaucoup, si ce n'est pour tous. Trois personnes divines, un seul Dieu. $1+1+1 = 1$. Mais au fond, s'agit-il de « comprendre » la Trinité ? Je ne le pense pas... Il s'agit plutôt de contempler et d'accueillir ce que nous révèle Jésus. Tout au long de notre vie, nous pourrons ainsi pas à pas nous laisser éclairer sur le vrai visage de Dieu, sur l'œuvre de chaque personne de la Trinité, sur leur parfaite et indivisible unité, sur les relations qui les définissent... Jésus nous parle de son Père avec qui « il est Un », et promet d'envoyer l'Esprit Saint, le Défenseur. Nous entrons en l'écoutant un peu plus dans le mystère de Dieu. Un jour, au Ciel, nous « comprendrons » en voyant Dieu face à face. Ce jour-là, tout sera lumineux et notre intelligence comme notre cœur seront comblés. Mais dès maintenant, plus nous avançons dans cette découverte de Dieu à l'écoute de sa Parole, accompagnés par l'Église qui nous enseigne, plus nous découvrons que cet Amour trinitaire ne fonctionne pas en vase clos. Vérité inouïe : nous sommes invités à partager cet amour, à la recevoir comme à le donner. En nous donnant de devenir enfant du Père, frère ou sœur de Jésus Christ, temple du Saint Esprit, le baptême nous ouvre à cette vie en Dieu. C'est la vie éternelle qui commence déjà ! Voilà l'immense don qui nous est fait, à nous simples créatures : participer à la vie même de Dieu, à cet Amour qui de toute éternité se donne et se reçoit...

Père Pierre-Hervé Grosjean, curé.

Obsèques : Olivier GSCHWINDT le 27 mai à 15 h à Notre-Dame,
Zofia FREYER le 30 mai à 10h30 à Notre-Dame.

Baptêmes : Romy LE BRAS, Camille et Cléore COLTEL,
Charlotte ALNOT le samedi 25 mai à St Martin.

**Le compte-rendu du conseil pastoral de jeudi 23 mai
est consultable sur le site de la paroisse.**

Les AFC soutiennent la Vie et mèneront une collecte au profit des mères et enfants en difficulté. Quête sur les parvis aux sorties de messes, merci de votre générosité !



Prier

Chapelet des grands-parents chaque mois le mardi 28 mai à 15h à St Martin pour les intentions des jeunes de notre paroisse. La prière et l'entraide intergénérationnelle sont une force de notre paroisse, à Théo'team ou dans d'autres gestes concrets. Régulièrement, les intentions des jeunes seront confiées par l'aumônerie de St François d'Assise et l'aumônerie publique. Contact pour participer et envoyer vos intentions : chapeletmamiespapis@gmail.com

Veillée de prière pour la vie le mardi 28 mai à 19h30.

Mgr Luc Crepy participera à la 15^{ème} veillée de prière pour la vie sur le thème "*Lorsque je suis faible, c'est alors que je suis fort*", avec les évêques d'Ile de France le mardi 28 mai à 19h30 à l'église Saint-Germain-l'Auxerrois (75001).



Cette année, le sujet sur la fin de Vie discuté par le Parlement donne à cette veillée une profondeur particulière. Venez nombreux, il y aura de chants animés par Ad Dei Gloriam, des témoignages, l'adoration du Saint-Sacrement et une homélie de Mgr Ulrich. **La veillée sera retransmise en direct sur KTO et Radio Notre-Dame** avec la possibilité de déposer, dès maintenant, vos intentions de prières sur un formulaire en ligne. Toutes les intentions seront placées au pied de l'autel, puis confiée à une congrégation religieuse par diocèse.

Chapelet de St Michel de St Michel mercredi 29 mai à 18h à St Martin, comme chaque 29 du mois.

Pèlerinage des pères de famille. Il aura lieu du 4 juillet soir jusqu'au 7 juillet, nous cheminerons vers Vézelay et aurons la joie d'être accompagné par l'abbé Laignelot. Le thème de cette année est "Ma grâce te suffit".

Renseignement et inscription : gvdetarle@gmail.com 06.88.15.54.81



Le pèlerinage des mères de famille rassemblera un chapitre de 25 paroissiennes parmi d'autres chapitres sur le chemin du Mont-St-Michel du 7 au 9 juin.

Vous pouvez déposer vos intentions au secrétariat qui seront confiées aux moniales ou sur Pelemeres.stmichel@gmail.com



Fraternité

📌 **Nouveau ! Groupe de partage - parents qui élèvent leurs enfants dans la foi sans avoir le soutien du conjoint/de l'autre parent.** La foi, ce bien précieux du socle familial peut parfois ne pas être partagée par les deux parents.

Autour de rencontres deux fois par trimestre, nous nous réunissons, aidés par différents intervenants, pour partager les difficultés, les interrogations, les situations de la vie quotidienne d'élever nos enfants avec un conjoint ou un parent séparé qui ne partage pas notre religion.

Première rencontre : **Jeudi 6 juin à 19h salle Cana à Voisins**

Contacts : Jorge Garcia 06 76 95 09 75 - Sophie Mauger 06 22 59 42 09

Renseignements et inscription : lafoidenosenfants@gmail.com

📌 **En cette fin d'année paroissiale, vous êtes tous invités le DIMANCHE 23 JUIN 2024 pour un grand pique-nique paroissial, à l'issue des différentes messes habituelles du dimanche.** Nous nous retrouverons à la Ferme du Manet (61 avenue du Manet, à Montigny, tout près du collège St François d'Assise).

Chacun apporte ce qu'il peut et nous mettrons en commun pour partager un beau moment fraternel.

A cette occasion, nous dirons merci et au revoir à nos deux prêtres sur le départ : l'abbé Arthur AUFFRAY, qui est nommé curé de la paroisse du Pecq, et l'abbé Benoît LAIGNELOT, qui est nommé au service de la paroisse de St Germain en Laye tout en continuant son doctorat sur Paris.

Nous rendrons grâce aussi pour les 20 ans de sacerdoce de notre curé, l'abbé Pierre-Hervé GROSJEAN, qui a été ordonné le 27 Juin 2004 ! Il sera heureux de fêter cet anniversaire avec nous tous, au milieu des paroissiens.

Une cagnotte en ligne a été ouverte si vous souhaitez participer au cadeau qui leur sera offert de la part des paroissiens.

Jeunes

📌 **Echappée Belle du dimanche 30 juin au samedi 6 juillet : SOS animateurs !**

Nous recherchons des animateurs étudiants de plus de 17 ans pour encadrer notre pélé VTT dont les inscriptions pour les collégiens et les lycéens sont maintenant closes ! Ce n'est pas nécessaire d'être diplômé du BAFA.

Venez partager cette semaine inoubliable ! S'inscrire d'urgence auprès de echappeebelle.vttspi@gmail.com

📌 **Pour les jeunes femmes de 18 à 35 ans.** Les religieuses en mission au service des vocations invitent toutes les jeunes femmes de 18 à 35 ans le week-end du 22-23 juin 2024 à les rejoindre au Prieuré de Béthanie à Blaru (78270). Le thème en sera "Dieu se révèle dans mon histoire". Ouvert à toutes ! Renseignements et inscription : Sr Rosalie Céline Amoussou au 07 58 80 52 72 ou à vocations@catholique78.fr



Chers amis paroissiens,

Voici quelques nouvelles de l'Aumônerie de l'Enseignement Public et surtout des fruits de vos prières pour ces collégiens et lycéens.

En septembre 2023, une poignée de jeunes se préparait à recevoir le baptême et/ou la Première Communion, pour une équipe de 6 animateurs. Et l'Esprit Saint a soufflé ! **Tout au long de l'année, 26 jeunes ont répondu à l'appel du Seigneur à le suivre. Ils sont désormais 30 à faire partie du groupe de préparation aux sacrements !** 4 lycéens



ont reçu le baptême en avril, 5 jeunes vont recevoir l'Eucharistie pour la première fois ce 25 mai. Rien que depuis le mois de mars, ils sont 7 collégiens à avoir pris contact avec l'AEP pour demander le baptême.

Le Seigneur utilise tous les médias possibles : les copains chrétiens ou musulmans de lycée ou collège qui témoignent de leur foi, les réseaux sociaux à travers Sœur Albertine ou Frère Paul-Adrien, mais aussi la famille à travers les grands-parents souvent. D'autres ont été touchés par des épreuves et ont cherché à comprendre pourquoi ils s'en étaient sortis. En janvier 2024, 35 jeunes de l'aumônerie ont reçu le sacrement de la Confirmation. **Ce mouvement de fond, nous en entendons parler dans les médias : il se passe aussi chez nous, dans notre paroisse.**

Ce week-end de Pentecôte, 12 000 collégiens de 4ème & 3ème d'Île de France étaient rassemblés au FRAT de Jambville avec le thème « Ne ralentissez pas votre élan ! » (Lettre de Saint Paul Apôtre aux Romains, 12.11). 25 jeunes de l'aumônerie ont participé à ce superbe temps de prières, d'enseignements et de louanges. Certains d'entre vous ont peut-être suivi la messe de la Pentecôte sur France 2 - encore disponible en replay - ou la veillée Baptismale sur Youtube. Vous avez pu alors constater la ferveur immense de nos jeunes et leur attachement à Jésus et à la Vierge Marie. Ils sont une véritable grâce pour nos paroisses.

■ *Alors concrètement, que pouvez-vous faire ? Vous manifester près de nous pour apporter une aide, vous engager à l'AEP ou encore prier pour ces jeunes et leurs familles. L'enjeu est qu'ils rencontrent la communauté paroissiale. Nous remettrons notre mission de responsables pastoraux à notre évêque cet été. D'autres animateurs vont aussi passer la main après plusieurs années de service, comme par exemple Karine et Emmanuel Manguin pour la liturgie. Le Seigneur a besoin de vous pour la mission auprès des jeunes. Alors qui se lèvera parmi vous pour qu'ils ne ralentissent pas leur élan ?*

Marie & Sébastien BERTRAND

Paroisse Catholique Montigny-Voisins

01 30 43 41 54

secretariat@paroisse.montigny-voisins.fr

www.paroisse.montigny-voisins.fr